

Caro amigo Artur

Este ano eu no he tenido ocasión de facer uma viagem a Lisboa , mais eu tenho muita saudade de volver a vernos.

A mia vida transcurre como en un avión, cada minuto que pasa se hace por veces cuasi insuportable, mais a fim da viagem posso comprobar que ha pasado muito deprisa, tal vez demasiado deprisa.

Por veces pienso que nao es posible que ya hayan pasado cuasi dois anos que perdí a Manolo. Los recuerdos más claros que tenho de él son de cuando estábamos en el hospital y me parece que fue hace poucos días. Por outro lado tambien pienso que han sido dois anos muito tristes y duros y es mejor que mi memoria los vaya olvidando.

Me he refugiado en el Internet y paso horas y horas delante do ordenador inventando relatos eróticos, buscando fotos de hombres desnudos en Internet, y perdiendo el tiempo.

No sé si es malo o bueno, pero el tiempo va pasando y tudo o mundo me dice que el tiempo tudo lo cura ¿será que es verdade?.

Los domingos voy al cementerio a ponerle flores amarillas y a llorar un pouco. Por veces me paseo por el cementerio y encuentro objectos que acho interesantes para facer collages, ensamblajes y poemas visuales.

Bueno, estoy haciendo también deporte, voy al gimnasio y practico Armwrestling (pulsos) y he elaborado muchos collages y ensamblajes con temática deportiva.

Por último está la escuela, los niños, aunque me da la impresión de que cada vez le presto menos atención, y la acho menos interesante, a pesar de que la escuela fue la primera actividad que me ayudó a sobrellevar la pérdida.

Por Pascua he estado en Úbeda con mis padres, pero me he sentido muito solo e incomprendido y en nuestra casa de Úbeda he echado muito de menos a Manolo.

A os amigos de Manolo cada vez los veo menos, siento que se están distanciando y no tengo vontade de llamarlos para contarle mis penas.

Bueno, que estoy muito triste y tenho ganas de que volvamos a vernos.

Un abrazo

Pedro